

Liébana



Procesión llevando en andas la imagen de la Virgen de la Salud.

PEDRO ALVAREZ



El presidente del Parlamento, Miguel Ángel Palacio asistió a la fiesta.

P. ALVAREZ

Se celebró ayer en las praderías de Aliva, en pleno Parque Nacional de los Picos de Europa

Cientos de devotos y romeros asistieron a la tradicional Fiesta de la Virgen de la Salud

PEDRO ALVAREZ. Aliva

Un año más devotos y romeros, principalmente de Camaleño y del resto de municipios lebaniegos, asistieron ayer a la Fiesta de la Virgen de la Salud, celebrada en las praderías de Aliva, en el macizo Central de Picos de Europa. Después de una misa en la ermita y de la procesión, con

Desde primeras horas de la mañana, las praderías de Aliva recibieron a cientos de romeros, que acudían a celebrar la fiesta de la Virgen de la Salud. La jornada comenzó con niebla, tanto en el macizo Central como en el Oriental, que a lo largo de la jornada se fueron disipando, para contribuir a que los devotos y romeros disfrutaren de una fiesta que marca el inicio de la temporada veraniega en la comarca de Liébana.

Muchos representantes de la política regional y comarcal acudieron a la fiesta de la Salud; el presidente del Parlamento Regional, Miguel Ángel Palacio, que era la primera vez que asistía; Rafael de la Sierra, Paula Fernández, y Manuel Quintanal, en representación del PRC regional; Francisco Rodríguez y Mercedes Toribio, en representación del PP; el alcalde de Camaleño, Juan Manuel Guevara, junto con diversos concejales, y los alcaldes de Cillorigo de Liébana, Vega de Liébana, y Potes. También asistió el director del Parque Nacional de Picos de Europa, Rodrigo Suárez.

A las doce del mediodía, se celebró la misa en la ermita, concelebrada por Juan José Caldevilla, natural de Espinama, y por los franciscanos, Víctorio Zabalgoitia y Carmelo Ajuria. La Asociación de Mujeres del Valle de Camaleño y el equipo de fútbol Valle de Camaleño realizaron una ofrenda floral. Al concluir la misa, hubo procesión en andas con la

el posterior canto de la Salve, hubo actuaciones de solistas y grupos del Valle de Camaleño, que cada año van teniendo mayor relevancia. Un día extraordinario, sirvió para que cientos de personas disfrutaran de una jornada inolvidable. El Ayuntamiento de Camaleño y la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes, patrocinaron la Fiesta de la Salud.

Mario Llorente y de Hugo Campo. Después de la comida familiar, tuvo lugar la carrera de la "rosca", y no se pudo celebrar la carrera de caballos, porque solamente se apuntaron tres jinetes, que dieron tres vueltas al circuito de 600 metros. Al caer de la tarde, hubo rezo del rosario en la ermita, así como parrillada en Espinama, discoteca móvil, y romería y verbena, amenizada por la orquesta Leyenda.

Miguel Ángel Palacio, presidente del Parlamento, se sintió muy satisfecho por "disfrutar de una fiesta extraordinaria con los vecinos del valle de Camaleño y del resto de los Ayuntamientos lebaniegos", y manifestó su intención de "visitar la mayor parte de los Ayuntamientos de la región durante la presente legislatura, y que el Parlamento sea la institución más próxima de los Ayuntamientos".



Una familia del valle de Camaleño disfrutando de la comida campestre.

PEDRO ALVAREZ

Los lebaniegos fueron los triunfadores en la 'rosca'

PEDRO ALVAREZ. Aliva

A las cuatro y media de la tarde, se celebró en la pradera de Campomayor, la tradicional carrera de la rosca, con una importante participación de corredores, que fue seguida por mucho público.

En la rosca de 2 a 3 años, la ganadora fue Jimena Suárez, seguida de Adrián Moratinos y de Maiko Morube. En la rosca de 4 y 5 años, el ganador fue Oscar Moratinos, seguido de Jesús López y de Iker Gutiérrez. En la rosca de 6 y 7 años, el ganador fue Saúl García, seguido de Aarón Besoy y de Tomás Calderón.

De 8 y 9 años

En la rosca de 8 y 9 años, el ganador fue Víctor López, seguido de Jesús Gómez y de Enrique Alles. En la rosca de 10 y 11 años, el ganador fue Guillermo Fernández, seguido de Angel Mier y de Adrián Rodríguez. En la rosca de 12 y 13 años, el ganador fue Alvaro Besoy, seguido de David Casares y de Jesús Alles. En la rosca de 14 y 15 años, el ganador fue Enrique Alles, seguido de Alvaro Mier y de Jairo Posada. En la rosca de 16, 17 y 18 años, el ganador fue Iván Fernández, seguido de José Manuel Gutiérrez y de Felipe Alles.

Finalmente, el ganador de la rosca de 19 a 45 años, fue Nacho Garrido, seguido de Virginia Fernández y de Teresa Heras. Todos recibieron premio en metálico, y los primeros clasificados recibieron un trofeo.